

# ALCALDÍA AL DÍA

*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



**SE FIRMÓ EL PACTO POLÍTICO Y SOCIAL POR EL CATATUMBO, QUE PERMITIRÁ LA APERTURA DE LAS VÍAS BLOQUEADAS EN LOS SECTORES DE AGUALASAL Y LAS CASCADAS**

**“LOS JÓVENES SON PARTE FUNDAMENTAL DEL PLAN DE DESARROLLO, AQUÍ ESTAMOS CON ELLOS”: ALCALDE JAIRO YÁÑEZ**

**¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día  
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

**GRAN JORNADA DE TOMA DE MUESTRAS GRATIS PARA COVID - 19**

**08 DE JUNIO**  
08:00 A.M.  
12:00 M.

**Polideportivo Barrio Alto Pamplonita**  
Calle 5 con av 10

**NOTA:** Llevar documento de identidad y cumplir con los protocolos de bioseguridad.

Participan:

- nueva EPS
- Coomeva EPS
- medimás
- COOSALUD
- COMPARTA
- EKOOPSOS
- ComíaOriente EPS
- compensar EPS
- EPS Sanitas
- U.T. RED INTEGRADA FISCAL-CUB

# ALCALDÍA AL DÍA



## SE FIRMÓ EL PACTO POLÍTICO Y SOCIAL POR EL CATATUMBO, QUE PERMITIRÁ LA APERTURA DE LAS VÍAS BLOQUEADAS EN LOS SECTORES DE AGUALASAL Y LAS CASCADAS



- "Lo que hemos venido analizando los últimos 45 días se profundiza con una visión de futuro para tratar de ponernos en los zapatos de los otros, entender cómo piensan los que piensan diferente", manifestó el alcalde Jairo Yáñez.
- La Alcaldía de Cúcuta será facilitadora para mantener las mesas de diálogo que han generado que Cúcuta y Norte de Santander sean ejemplo de respeto y concertación entre las partes.

El alcalde Jairo Yáñez participó en la firma del acuerdo entre las organizaciones campesinas del Catatumbo, el Gobierno Departamental y la Comisión de Paz del Congreso de la República, que permitió el levantamiento de los bloqueos viales en los puntos Las Casacadas y Agualasal.

Durante el encuentro social, que se llevó a cabo este lunes en el corregimiento de Astilleros, se lograron dos objetivos principales:

- Expresar un mensaje de voluntad política sobre el cese del bloqueo de las vías, como gesto para facilitar la negociación del comité de paro a nivel departamental y nacional.
- Marcar la ruta de inicio para un pacto social y político para el Catatumbo y Norte de Santander.

"Esta demostración de voluntad fortalece los espacios de diálogo y nos compromete a continuar buscando soluciones estructurales al momento histórico que vivimos", manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

El acuerdo, que fue firmado por la Alcaldía de Cúcuta, la Gobernación de Norte de Santander, la Asamblea del

Departamento, los alcaldes de la región y Corponor, permitió establecer un compromiso que priorice la implementación de una estrategia regional para la generación de alternativas de sustitución de cultivos ilícitos, en procura de implementar un modelo de desarrollo alternativo de economía campesina, todo esto en el marco del cumplimiento del acuerdo regional 001, mesa campesina, agropecuaria, minera y de paz.

"Estamos seguros de que el diálogo constructivo es la base fundamental para lograr consensos ciudadanos. Quiero invitar al comité de unidad del Catatumbo para que podamos volver a la mesa a seguir concertando en el marco del pliego de peticiones radicado en la Gobernación de Norte de Santander", puntualizó por su parte el gobernador Silvano Serrano.

La administración municipal seguirá acompañando estos importantes espacios de diálogo, con disposición activa a través de metodologías claras y constructivas y en cumplimiento de lo expresado por el alcalde Jairo Yáñez en tener "mesas de trabajo permanentes" para profundizar en las problemáticas y eliminar los "los silencios" que se dan en lapsos de años entre los pactos firmados cuando se presentan las protestas y paros de diferentes problemáticas sociales.



# ALCALDÍA AL DÍA



## "LOS JÓVENES SON PARTE FUNDAMENTAL DEL PLAN DE DESARROLLO, AQUÍ ESTAMOS CON ELLOS": ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



- En el marco de la estrategia 'Juventud y Territorio' se realizó encuentro con jóvenes del municipio para articular y trabajar por los intereses de las juventudes.
- "Cúcuta 2050, Estrategia de Todos' tiene una conexión obligatoria con los jóvenes, nos interesa profundizar con ellos sus apuestas, queremos trabajar por la ciudad que soñamos y celebro estos espacios de diálogo que tienen el objetivo de construir soluciones en conjunto para una mejor ciudad", indicó el alcalde Jairo Yáñez.
- "En el plan de desarrollo se ha propuesto una Cúcuta con la fuerza de la juventud como la posibilidad de encontrar las diferentes voces y opiniones juveniles, para construir un territorio al alcance de todos y todas, en la zona urbana y rural de Cúcuta", agregó el subsecretario de Juventudes, Miguel Pinto Ardila.

Con el objetivo de estrechar lazos de diálogo entre la Alcaldía de Cúcuta y los jóvenes del municipio, el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, continúa articulando mesas de trabajo por los intereses de las juventudes en el marco de la estrategia 'Juventud y Territorio'.

"Estas mesas de trabajo son prioritarias en medio de tantas necesidades que tenemos, estaremos acompañándolos a otras visitas que ellos quieren realizar en las diferentes comunas, para conocer cada una de las problemáticas de este sector tan importante para nosotros. **Nuestras juventudes merecen toda la atención, ellos son el futuro de nuestro país**", agregó el mandatario de los cucuteños.

En compañía del concejal Edward Varón, la Subsecretaría de Juventud de la Secretaría de Educación y las de Gobierno, Privada y Seguridad Ciudadana, el alcalde Jairo Yáñez, liderará la conformación de un equipo consultor para generar espacios de conversación permanente con las organizaciones juveniles, estudiantiles, culturales, de mujeres, diversas, ambientales y sociales que se han venido expresando en el marco del paro, con movilizaciones pacíficas.

"Cúcuta 2050, Estrategia de Todos' tiene una conexión obligatoria con los jóvenes, nos interesa profundizar con ellos sus apuestas, queremos trabajar por la ciudad que soñamos y celebro estos espacios de diálogo que tienen el objetivo de construir soluciones en conjunto para una mejor ciudad", expresó el dignatario.

La estrategia 'Juventud y Territorio' tiene como objetivo brindar soluciones a problemas y peticiones que expresa la juventud cucuteña, y de esta manera apoyar y potenciar a esa generación de la Cúcuta 2050, Estrategia de Todos.

"En el plan de desarrollo se ha propuesto una Cúcuta con la fuerza de la juventud como la posibilidad de encontrar las diferentes voces y opiniones juveniles, para construir un territorio al alcance de todos y todas, en la zona urbana y rural de Cúcuta", destacó el subsecretario de Juventudes, Miguel Pinto Ardila.

Estos encuentros con los jóvenes se seguirán realizando de manera continua, con el objetivo de fortalecer los espacios de diálogo crítico constructivo en la construcción de una Cúcuta próspera y con nuevas oportunidades para todos.